
Protokoll zum Kreisjugendtag des Kreises Südwestfalen am 1. November 2017 
in Hagen

TOP 1:
Um 14:18 Uhr eröffnet KJL Andrea Haarmann die Versammlung und begrüßt die anwesenden 

Vereinsvertreter.

TOP 2:
Steffen Knipp wird einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP 3:
Anwesend sind Vertreter aus neun Vereinen mit insgesamt 27 Stimmen.

TOP 4:
Die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen

TOP 5:
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 6:
Das Protokoll des Kreisjugendtages vom 01. November 2016 wird einstimmig genehmigt.

TOP 7:

Erfolge:

WDEM u18:

2. Platz:  Birte Naeve (-70kg, JK Hagen)
3. Melina Luna Reinnert (-78kg, TSV Hagen)

WDEM u21:

1. Platz:  Désirée Haarmann (-70kg, JK Hagen)  
3. Platz:  Konstantin Boger (-73kg, TuS Iserlohn)

DEM u21:

7. Platz: Désirée Haarmann (JK Hagen)

Beim Westfalen-Cup / Kreisauswahl gab es einen 7. Platz.

Sonstiges:

Es gab einige Beschwerden bzgl. des WPT. Die Durchführung lief wohl nicht ganz so 
optimal. Ausgerechnet für die jüngeren Judoka gab es sehr lange Wartezeiten, und 
das Turnier zog sich sehr lange hin. Für 2017 gibt es für die AK u9 und u12 auf jeden 
Fall versetzte Wiegezeiten, damit dann alles etwas entspannter ablaufen kann.  

 



Allgemein ist die Meldemoral zur Zeit nicht die beste. Bei manchen Maßnahmen 
schaffen es bis zu acht Vereine nicht, per e-Melder zu melden. Das hat zur Folge, 
dass ich alle Gemeldeten selber eingeben muss. Ich möchte hier keine Absicht 
unterstellen, aber auf höherer Ebene scheint es zu funktionieren (laut Bez.JL und 
Verb.JL). Für mich ist es ein deutlich höherer Zeitaufwand, die TN so einzugeben. 

Auf den Versammlungen höherer Ebenen ist vom Kreis Südwestfalen fast keine 
Anwesenheit mehr zu verzeichnen. Auch da wäre es gut, wenn es den ein oder 
anderen Verein mal dorthin verschlägt.

Das Kreisturnier für die AK u10 am 7. Mai beim TuS Iserlohn fand nicht statt. 
Begründung ? 

TOP 8:
Zu den Problemen beim WPT 2016 in Iserlohn gibt Wilfried Blaak an, dass diese u.a. durch 

Computerprobleme und die aufwändige Waage in der U9 (hier muss exakt ausgewogen werden) 

ausgelöst wurden. Beim WPT 2017 soll die Waage wieder entzerrt werden.

TOP 9:
Klaus-Jürgen Sieberg wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.

TOP 10:
Klaus bittet um Entlastung der Jugendleitung (en bloc). Die Versammlung stimmt dem bei einer 

Enthaltung zu.

TOP 11:
Klaus schlägt Andrea Haarmann zur Wiederwahl vor. Andrea wird einstimmig gewählt und nimmt 

die Wahl an.

TOP 12:
Es stellt sich keine Kandidatin für den Posten der stellvertretenden Kreisjugendleiterin zur 

Verfügung. 

TOP 13:
KET U10, KEM U15, KEM U18 So., 28.01.2018 JC Halver

KET U10 / U13 So., 22.04.2018 TV Hohenl. / TSV Hagen

KET U10 So., 24.06.2018 TuS Iserlohn (mit  Bo/En)

KEM U10 / U13 So., 16.09.2018 TV Freudenberg

KST U11 / U14 Sa., 06.10.2018 BC Altena

WPT U9 / U12 / U15 / U18 So., 09.12.2018 TuS Iserlohn

TOP 14:
Es lagen keine Anträge vor.

TOP 15:
In diesem Jahr traf sich die Kreisauswahl zu zwei erfolgreichen Vorbereitungsterminen in Iserlohn, 

schied beim Westfalen-Cup am 02.07.2017 in Herne aber leider bereits in der Vorrunde aus.

Wilfried Blaak plant für 2018 mit drei Vorbereitungsterminen.

Steffen Knipp schlägt vor, nach dem Vorbild anderer Kreise, einen der Termine mit einer 

Hallenübernachtung zu verbinden. Dieser Vorschlag trifft auf Zustimmung; es werden jedoch 

Bedenken bezüglich organisatorischer Schwierigkeiten genannt.

TOP 16:



Andrea Haarmann bittet noch einmal darum, Ausschreibungen mindestens acht Wochen vor den 

jeweiligen Maßnahmen einzureichen, da dies in der Vergangenheit nicht immer funktionierte.

Um 14.50 Uhr schließt Andrea Haarmann die Versammlung.

Steffen Knipp

Protokollführer

Nachrodt-Wiblingwerde, den 30.12.2017


